

!Conflit des contrôleurs à la SNCF!

Que cela serve de leçon !

La fédération SUD-Rail, en lien très étroit avec le collectif national des contrôleurs et avec leur assentiment, a validé l'accord de sortie de crise présenté par la PDG de la SNCF hier soir dans la nuit. Ce n'est pas la frénésie dangereuse médiatique et la surenchère politique qui nous a fait prendre cette position, mais les dernières avancées mises sur la table hier soir. Maintenant, le gouvernement et la direction SNCF doivent répondre à cette question : pourquoi cela n'avait pas été fait avant ?

Quand on négocie réellement, on évite des blocages !

Les milliers de cheminotes et cheminots, qui ont été insultés sur le réseaux sociaux et médias ces dernières heures, espèrent que maintenant les projecteurs vont se braquer sur celles et ceux qui ont joué la carte du pourrissement depuis des semaines.

Pourquoi les dernières avancées, qui ont été mises sur la table hier et qui permettent de sortir d'un conflit, ne l'ont pas été faites avant ? Pourquoi il a fallu attendre deux mois avant que le PDG de la SNCF s'intéresse sérieusement aux revendications légitimes d'une partie des salariés de la SNCF, qui font tourner leur entreprise 24h/24 et 7 jours/7 toute l'année ? La colère sociale ne s'éteint pas en méprisant celles et ceux qui et produisent la richesse dans les entreprises.

La fédération SUD-Rail continuera à soutenir celles et ceux qui prennent leur destin en main !

Depuis le mois d'octobre, la fédération SUD-Rail a soutenu les contrôleurs autoorganisés au sein d'un collectif national. Cela serait une erreur de la direction SNCF de ne pas s'interroger sur ce malaise social qui existe ... et qui a explosé ces derniers jours. Pour notre organisation syndicale, l'une des raisons principales est la mise en place des lois Macron concernant l'instance unique CSE et la suppression trop importante de représentants du personnel de proximité (Délégués du Personnel et Représentants CHSCT). Ce n'est pas en affaiblissant les organisations syndicales dans les entreprises que les revendications des salariés disparaissent !

SUD-Rail se félicite des avancées importantes pour les contrôleurs obtenues grâce à la lutte.